

Tagesordnungspunkt 10.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Frauenstein am 24. Juli 2007

Sanierung der Platten und Treppenbeläge am Feuerwehrgerätehaus (SPD)

Beschluss Nr. 0049

Es wird darum gebeten, die Platten am Feuerwehrgerätehaus, auf welcher sich die antike Uhr befindet, zu befestigen. In diesem Zusammenhang wäre es auch sinnvoll, die Treppenbeläge am Haupteingang in Bezug auf ihre Festigkeit zu überprüfen.

Begründung:

Die Platten in diesem Bereich sind locker. Auch hier besteht eine erhöhte Unfallgefahr für Fußgänger, welche die Uhr bewundern möchten. Ferner befindet sich dort auch der Info-Kasten des Ortsbeirates, welcher ebenfalls stark frequentiert wird. Da die Treppenbeläge aus dem gleichen Material bestehen, sollten sie ebenfalls überprüft und bei Bedarf befestigt werden.

antragsgemäß

+

+

Verteiler:

Dez. I/ 37
1006

Lupp
Ortsvorsteher